

14.39

Bundesrätin Andrea Michaela Schartel (FPÖ, Steiermark): Frau Präsidentin! Herr Minister! Werte Kollegen! Bevor ich jetzt zum Tagesordnungspunkt 8 komme, möchte ich doch die Gelegenheit nutzen, ein bisschen zurück in den Vormittag zu gehen. Da hat es ein paar Behauptungen in der Aktuellen Stunde gegeben, die von mir nicht berichtet werden konnten, da es bei einer Aktuellen Stunde keine tatsächliche Berichtigung gibt.

Frau Kollegin Jagl und Frau Kollegin Hahn behaupten immer wieder, die FPÖ hätte nur eines im Sinn, wenn sie von Familienpolitik redet, nämlich die Frauen zum Herd zurückzudrängen. – Das ist nach wie vor von Ihnen eine Lüge! *(Zwischenruf der Bundesrätin Hahn.)* Ich nenne das bewusst eine Lüge. *(Bundesrat Schreuder: Lüge! Ordnungsruf!)*

Worum geht es uns? Wir wollen, dass Frauen und Familien selber entscheiden dürfen, welches Familienmodell sie in Anspruch nehmen wollen. *(Beifall bei der FPÖ.)*